

Education - Lycées

La jeunesse, priorité régionale : visite des nouveaux locaux du lycée Bellevue au Mans et rencontre avec des élèves

A l'occasion de la visite de l'extension récente des bâtiments du lycée d'enseignement général Bellevue au Mans, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, et Isabelle Leroy, vice-présidente en charge de l'éducation et des lycées, sont allées à la rencontre d'élèves et de l'équipe pédagogique de l'établissement. Cette visite fut l'occasion d'échanger sur les conditions d'apprentissage dans le contexte actuel et de rappeler les principales mesures que la Région met en œuvre en faveur de la jeunesse.

« Accompagner les jeunes est une priorité absolue en ces temps de crise sanitaire. La Région poursuit sa stratégie d'investissement dans les lycées pour leur offrir les meilleures conditions d'accueil, comme ici au lycée Bellevue, où 2 ans après avoir posé la 1^{ère} pierre, je peux constater les travaux d'envergure réalisés pour créer ces magnifiques nouveaux locaux. Nous renforçons également la mobilisation pour la lutte contre le décrochage scolaire et la fracture numérique, pour l'accompagnement social et le soutien aux pratiques culturelles et sportives : aucun jeune ne doit être laissé de côté. » précise Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

Un investissement de 11,5 M€ pour une extension de 3 717 m²

Les travaux menés au lycée Bellevue, entre 2018 et 2020, ont abouti à la création de nouveaux espaces pour les lycéens et les services administratifs du lycée : création d'un hall, d'un CDI, d'un amphithéâtre, d'une maison des lycéens et de 2 nouvelles salles de sciences, afin de répondre au besoin d'adaptation de l'établissement aux nouvelles pratiques pédagogiques. Le nouveau bâtiment accueille également une salle des professeurs, un espace de vie scolaire et des locaux administratifs. Une attention particulière a été portée à l'amélioration de l'accessibilité de l'ensemble des usagers et les espaces extérieurs (parvis, cour de l'externat et espace boisés) ont été repensés. Les deux chaufferies existantes ont été remplacées pour une meilleure efficacité énergétique.

Au total, 11,5 M€ ont été investis par la Région des Pays de la Loire pour financer ces travaux d'extension.

La jeunesse, une priorité pour la Région des Pays de la Loire

Le soutien à la jeunesse concentre le premier poste d'investissement du budget régional 2021 des Pays de la Loire (168 M€, en augmentation de 65 M€ par rapport à 2020) pour notamment :

- Accompagner la transition numérique et financer l'attribution gratuite, à la rentrée de septembre 2021, d'un ordinateur aux 48 000 élèves de seconde et de 1^{ère} année de CAP,
- Accélérer la rénovation et la modernisation des lycées publics (+ 27M€ en 2021) afin d'offrir aux jeunes les meilleures conditions d'enseignement sur tout le territoire,
- Renforcer les parcours des étudiants post-bac et développer les campus connectés.

La Région poursuit, par ailleurs, ses actions de lutte contre le décrochage scolaire et a multiplié par 2 le montant du fonds social lycéens pour répondre aux enjeux du confinement. Pour encourager les pratiques culturelles et sportives et soutenir le pouvoir d'achat des jeunes, le montant des avantages du e.pass culture sport a été doublé avec plus de 200 € d'avantages pour l'année 2020-2021.

CONTACT PRESSE

Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97